

# STAGE THÉÂTRE DANSE

AVEC SERGE IPSZYC ET ESTELLE BAUR

# #2

Des auteurs de théâtre, de la danse contemporaine. Ne vous dites pas ce n'est pas pour moi, je ne sais pas danser, le théâtre c'est compliqué, au contraire, osez le pas de côté, surprenez-vous.

Ce stage ouvert à tous a pour sujet le voyage de "l'intime au lointain". Nous proposerons un panel de textes et les stagiaires seront invités à apporter des éléments en rapport avec le thème (textes, images, musiques...) qui serviront de point de départ au travail.

**SERGE IPSZYC** comédien et metteur en scène

Formé à l'école Charles Dullin, il fonde en 1986 avec cinq comédiens La compagnie du Matamore. Il a été également directeur de L'Aria Corse de 2011 à 2015.

Très attaché à la transmission, il dirige régulièrement des stages de théâtre pour tous les publics.

[www.compagniedumatamore.fr](http://www.compagniedumatamore.fr)

**ESTELLE BAUR** danseuse

En 2007, elle intègre la formation professionnelle TIP, Tanz Improvisation Performance à l'école Bewegungs Art de Freiburg en Allemagne. En 2010, elle crée la Compagnie Huppée.

[www.ciehuppee.com](http://www.ciehuppee.com)

**en pratique**  
du vendredi 20 janvier 18h  
au dimanche 22 janvier 2017 18h  
La Maison du Kleebach - 5 route du Kleebach  
68140 Munster / [www.maisondukleebach.org](http://www.maisondukleebach.org)

Stage complet : 220,00 € (dont frais pédagogiques, hébergement en chambre de 2 ou 3 lits, 2 repas et 2 pique-niques)

*idem sans hébergement* : 150 €

supplément chambre individuelle : 15 €

Cotisation 2016 à l'association AREFAC : 5 €

**INSCRIPTION**  
contact@compagniedumatamore.fr  
06 80 66 34 04

date limite d'inscription le 16 décembre 2016

La tenue du stage est conditionnée à l'inscription d'un nombre suffisant de participants, évalué dix jours avant le stage.

